

Bilan 2014 Grand-duc d'Europe (Bubo-bubo) dans le département du Puy de Dôme



Pour l'année 2014 aucun suivi de l'espèce n'a été organisé dans le 63. Malgré tout, 59 sites occupés ont fait l'objet d'écoutes par des ornithologues bénévoles et passionnés de la LPO Auvergne. Au total 81% des sites suivis ont été contrôlés occupés (29 par au moins un individu et 19 par un couple). Cette année 2 nouveaux sites de plaine ont été découverts et un troisième a été confirmé en montagne sur un site rocheux culminant à 1200 m d'altitude. Pour un des deux sites de plaine, découvert par hasard, nous avons été à nouveau surpris par la capacité du grand-duc à s'installer dans des lieux improbables ! Ce couple ayant choisi de s'installer sur une toute petite verticalité en milieu forestier à proximité d'un chemin de randonnée. Les oiseaux se laissant facilement observer en pleine journée, posés dans des arbres surplombant le chemin. Ces trois nouveaux sites portent à 55 le nombre de sites découverts entre 2000 et 2014, ce qui est encourageant pour cette espèce dans le Puy de Dôme, dont la population occupe de 100 à 110 sites rocheux.

Merci à toutes les personnes qui se sont investies en 2014 pour que les connaissances sur cette espèce s'améliorent.

Yvan Martin